
В  Гомельском  районе  прошло
выездное совещание с участием
первого  заместителя
председателя  Гомельского
облисполкома
В  Гомельском  районе  прошло  выездное  совещание  с  участием
первого  заместителя  председателя  Гомельского  облисполкома
Дмитрия Петрожицкого.

Начало  лета  —  горячая  пора  для  сельхозотрасти.  Поэтому
возникла  потребность  обсудить  важнейшие  вопросы  и
скорректировать  работу  по  всей  области  через  выездное
совещание. В нем приняли участие председатели райисполкомов,
представители комитета сельского хозяйства и продовольствия,
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отраслевые областные специалисты.

Первой  точкой  совещания  стала  ферма  ОАО  «Славмол»  в
Большевике.  Участники  посмотрели  поточно-цеховую  систему
производства  молока  на  молочно-товарном  комплексе,
воспроизводство  крупно  рогатого  скота,  а  также  заготовку
кормов и закладку сеннажа в силостно-сеннажные траншеи.

Далее  на  ферме  в  МТФ  «Рассветное»  на  примере  сложившейся
практики работы изучили организацию сохранности молодняка КРС.

Далее состоялось пленарное совещание, на котором были подняты
важные  вопросы  организации  работы  в  сельском  хозяйстве:
предоставление  статистических  данных,  работа  в
животноводческой отрасли и по производству молока, а также
другие важные темы.
























